

Fecha: 28-03-2019
Fuente: EMOL
Título: **Rectores debaten inminentes cambios a la PSU**

Visitas: 1.459.593
VPE: 4.889.636

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.emol.com/noticias/Nacional/2019/03/28/942634/Consejo-de-Rectores-comienza-a-debatir-inminentes-cambios-a-la-Prueba-de-Seleccion-Universitaria.html>

Rectores comienzan a debatir hoy inminentes cambios a la Prueba de Selección Universitaria Dividir la prueba de Matemáticas, rendir la PSU dos veces por año o incluir un ítem de redacción en el test de Lenguaje son algunas de las modificaciones que están sobre la mesa, y que se abordarán en la primera sesión del año del Consejo de Rectores. SANTIAGO.- Con el debut de dos nuevos integrantes "los rectores de las universidades Diego Portales y Alberto Hurtado" y con varios temas relevantes por tratar, este jueves sesiona por primera vez en el año el Consejo de Rectores (CRUCH) . En la reunión "que parte a las 8:30 horas, en la sede del Congreso en Santiago" se abordará el calendario de admisión 2020 a las universidades adscritas al Sistema Único de Admisión (SUA). Otro tema clave que está en carpeta son los cambios que se pretenden introducir a la Prueba de Selección Universitaria (PSU) , con el fin de mejorarla. Al respecto, el rector Ennio Vivaldi , de la Universidad de Chile "de la cual depende el DEMRE", comentó que "hay muchas cosas sobre las cuales hay consenso" entre los rectores. De las medidas que se han mencionado en los últimos meses, dijo que entre las que generarían más concordancia está, por ejemplo, dividir en dos la prueba de Matemática , con distintos niveles de complejidad. "Una (modificación) notable es la forma como se direcciona la parte de Matemáticas, y ahí hay propuestas concretas (...) como que la prueba de Matemáticas debería no ser una sola escala, sino que medir diferencialmente a los que están orientados a las Matemáticas y a los que están orientados a otras carreras. También la forma en que se trata a los estudiantes que vienen de la educación media técnico profesional", señaló. En cuanto a que la prueba se rinda dos veces por año "que es otra de las propuestas", indicó que "también es una cosa que se ha propuesto y nosotros (como DEMRE) estamos en condiciones de hacerlo ". ¿Vuelta a la PAA? Una opinión algo diferente tiene el rector de la **Universidad de Santiago, Juan Manuel Zolezzi** , quien considera que medidas como dividir la prueba de Matemáticas es "volver atrás". "Yo lo que veo es que se está como volviendo un poco atrás, volver al tipo Prueba de Aptitud Académica (PAA), al separar la prueba de Matemáticas en una más blanda y una específica para las carreras más duras (...) Yo creo el problema no se soluciona por ahí , lamentablemente, porque probablemente vamos a tener el mismo sesgo que cuando estaba la PAA", señaló. En su opinión, un cambio que sí podría ser útil es incluir un ítem de redacción en la prueba de Lenguaje. " Es importante que se pudiera hacer algo, que es difícil, a nivel de Lenguaje (...) Una prueba de redacción, de comprensión , alguna cosa que vaya más allá de lo que se hace hoy día, y que se destaquen más las habilidades de la persona para construir ciertas cosas, que el cálculo que tiene la prueba", indicó. Otro tema que está en la agenda de los rectores es el déficit financiero que está provocando en esas universidades que 27 mil alumnos hayan perdido la gratuidad este año, ya que "según la ley actual" son las propias instituciones las que deben cubrir parte de ese costo. ¿Encontraste algún error? Avísanos

